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Весна не ждет
ПОЛНОСТЬЮ ли мы готовы 

к борьбе за новый урожай? 
Что еще надо сделать, что 

надо исправить в подготовке к се
ву? — эти вопросы не могут не 
волновать каждого комсомольца, 
каждого молодого труженика.

В этом году ремонт тракторов 
в нашей области проходит лучше, 
чем в прошлом году. Уже готово 
к работе в поле более 80 процен
тов всего тракторного парка. Но 
это только общая цифра. Есть У 
нас МТС,'которые провели всего 
только половину необходимого ре
монта, есть случаи, подобные тому, 
о котором писала уже наша газе
та, когда в Крыловской МТС 
часть ремонтных работ была про
ведена недоброкачественно и 
тракторы, еще не начав работу, 
вновь вернулись в МТС на до
делки. В гаком положении повин
ны, конечно, и мы — комсомоль
цы Это значит, что не работали, 
или плохо работали в некоторых 
МТС наши контрольные посты, 
это значит, что не сумели мы 
своим комсомольским примером, 
пламенным словом агитаторов 
добиться полного успеха в работе. 
Что же надо сделать сейчас? 
Прежде всего усилить и улуч
шить работу на ремонте. Раз
жечь среди молодежи еще шире 
соревнование за высокое качест
во ремонта, проводить взкимную 
проверку результатов работы со
ревнующихся МТС, усилить рабо
ту контрольных постов.

В этом году, как и раньше, бу
дет проходить социалистическое 
соревнование комсомол ьско-моло- 
дежных |ракторных бригад, моло
дежных звеньев высокого урожая. 
Организовать это соревнование по- 
настоящему, поднять в молодежи 
желание добиться первенства — 
это ведь гоже наше комсомоль
ское дело, И сделать соревнова
ние действенным, горячим можно 
только в том случае, если не
медленно будут созданы звенья, 
если каждое звено будет твердо 
знать свой участок и уже сейчас 
проведет все необходимые агро
технические мероприятия по под
готовке своих участков к севу, по 
доведению семенного материала 
до полной посевной кондиции.

Минувшим летом звенья высо
кого урожая там, где они были 
организованы по-деловому, дока
зали свое большое преимущество. 
Так, в Красноуфимском районе 
звено Александры Гордеевой по
лучило урожай картофеля по 524 
центнера с гектара на площади 
10 гектаров. Валя и Нина Була
товы немного отстали от Гордее
вой, но и их звенья собрали уро
жай по 320 центнеров с гектара.

Нынче Валя и Нина решили 
добиться более высоких резуль-

татов — взяли обязательство по
высить урожай до 500 центнеров. 
Девушки уже собирают золу, вы
возят на свои участки навоз, 
звенья готовы к севу. А это зна
чит, что они сдержат свое слово.

Разве на примере передовых 
звеньев мы не можем увлечь мо
лодежь всех колхозов благород
ной задачей выращивания ре
кордных урожаев. Конечно, для 
этого надо не просто произносить 
громкие слова и призывы, а и 
помочь молодежи создать креп
кие звенья, добиться закрепления 
за каждым звеном определенного 
тракториста, который не только во 
время сева, но и во время ухода 
за посевами, и во время уборки 
работал бы совместно со звеном, 
был заинтересован в результатах 
его труда.

Особенно много труда и комсо
мольской инициативы предстоит 
нам вложить в выращивание но
вой для нашей области культу
ры — кукурузы.

Надо помнить, что возделыва
ние кукурузы потребует не мало 
труда. У нас недостает специаль
ных машин для ее посева и воз
делывания. Значит, надо будить 
творческую мысль механизаторов 
и колхозников, оборудовать про
стые сеялки для посева кукурузы, 
особенно тщательно готовить уча
стки. Ведь бурно растущая ку
куруза требует много азота, фос
фора, калия, влаги. А это значит, 
что от того, сколько и как мы 
удобрим землю под посев, как 
сумеем задержать в ней влагу, 
во многом зависит успех. Не 
нужно забывать и о том, что со
хранить и получить очень пен
ный корм из початков кукурузы 
можно только засилосовав почат
ки в облицованных ямах. Подго
товить эти сооружения несомнен
но под силу строительным брига
дам молодежи, и не только сель
ской, но и городской, взявшей на 
себя эту работу в порядке дейст
венной. шефской помощи.

Не время сейчас работникам 
райкомов комсомола, вожакам 
молодежи сидеть в кабинетах. Их 
место в колхозах, МТС, где вдох
новенной организаторской рабо
той, конкретной помощью и при
мером они должны возглавить 
молодежь с самого начала ответ
ственного боя за новый, высо
кий урожай.

Обо всем этом говорили уча
стники только что закончившегося 
пленума обкома комсомола, ма
териалы которого мы публикуем 
сегодня. Все это должно стать 
боевой программой действия ком
сомольской организации нашей 
области.

23 марта в Кремле начала работу первая сес
сия Верховного Совета РСФСР четвертого созыва. 
Она собралась в обстановке огромного полити
ческого и трудового подъема, вызванного в 
стране решениями январского Пленума ЦК КПСС, 
наметившего величественную программу даль
нейшего подъема социалистической экономики.

Зал заседаний Большого Кремлевского двор
ца заполнили депутаты — избранники народов 
Российской Федерации, многочисленные гости. 
Среди них—новаторы промышленности и сель
ского хозяйства, деятели науки и культуры, 
партийные и советские работники. Присут
ствуют главы ряда дипломатических представи
тельств в Москве, советские и иностранные кор
респонденты.

Четыре часа дня. В правительственных ложах 
появляются товарищи Н. А. Булганин, К. Е. Во
рошилов, Л. М. Каганович, Г. М. Маленков, 
А. И. Микоян, В. М. Молотов, М. Г. Перзухин, 
М. 3. Сабуров, Н. С. Хрущев, П. Н. Поспелов, 
М. А. Суслов. Депутаты и гости встречают их 
бурными, продолжительными аплодисментами. 
Все встают.

Сессию открыл кратким вступительным сло
вом один из старейших депутатов академик 
К. М. Быков.

Депутат Н. И. Беляев от имени Совета 
Старейшин предлагает избрать Председателем 
Верховного Совета РСФСР депутата И. В, Го- 
рошкина — секретаря ВЦСПС. Сессия едино
гласно принимает это предложение.

Заседание продолжается под председатель-

ством И. В. Горошкина. Избираются восемь за
местителей Председателя Верховного Совет! 
РСФСР. Затем сессия утвердила следующую 
повестку дня:

1. Выборы Мандатной комиссии Верховного 
Совета.

2. Избрание постоянных комиссий Верховного 
Совета.

3. Утверждение Государственного бюджета 
РСФСР на 1955 год.

4. Утверждение Указов Президиума Верхов
ного Совета РСФСР.

5. Избрание Президиума Верховного Совета 
РСФСР.

6. Образование Правительства РСФСР — Сове
та Министров.

Сессия единогласно избирает Мандатную ко
миссию из 15 человек, председателем комиссии 
избран депутат Н. Ф. Игнатов.

Затем избираются постоянные комиссии Вер
ховного Совета. Это — Комиссия законодатель
ных предположений, состоящая из 15 человек,' 
председатель — депутат Д. А. Поликарпов; 
Бюджетная комиссия из 19 человек, председа
тель — депутат Н. И. Бобровников; Комиссия 
по иностранным делам в сост:ве И человек, 
председатель — депутат А. Б. Аристов.

После избрания постоянных комиссий с до
кладом о Государственном бюджете РСФСР на 
1955 год выступил министр финансов РСФСР 
И. И. Фадеев.

(ТАСС).

В колхозе «За мир и 
труд», Павловского рай
она, Краснодарского 
края, два года назад 
был создан первый в 
Советском Союзе- пале
вой ток-автомат. Сель
ские изобретатели В. Ше
хов цев, С. Киселев, 
П. Перервенко и И. Глу
хов создали такой ком
плекс механизмов, ко
торый обеспечивал очи
стку 300 тонн зерна в 
сутки. Током-автоматом 
управляли два челове
ка — электрик и маши
нист. Машины здесь са
ми разгружают зерно, 
очищают его и погру
жают в автомашины. К 
хлебу не прикасается 
человеческая рука. Убе-

дившись В ВЫГОДНОСТИ 
автоматики, колхоз про
шлым летом сделал еще 
один такой ток. Два 
электрика и два маши
ниста за дни жатвы 
очистили более пяти ты
сяч тонн зерна и масло
семян. Колхоз сэконо
мил на этом примерно 
шесть тысяч трудодней.

По примеру сельхоз
артели «За мир и труд» 
автоматизацию на токах 
ввели несколько колхо
зов края.

В нынешнем году в 
Павловском районе на 
всех полевых токах ра
боты будут автоматизи
рованы. Сейчас в районе 
строится 25 токов-авто
матов.

БОЛЬШОЙ ПЛАНЕТНЫЙ ТЕЛЕСКОП
В Пулковской обсерватории создана схема и 

произведены расчеты нового большого меня-: 
скового телескопа, предназначенного для ис
следования Марса, Юпитера, Венеры и других 
планет.

Новый менисковый телескоп позволит получать 
значительно лучшие по качеству изображения, 
чем те, которые получают при помощи обычных 
линзовых телескопов.
--------------- .--------« й------------------------

Тепловоз «ТЭ-3»

Под Москвсй проводятся испытания опытного 
тепловоза «ТЭ-3». Новый тепловоз способен водить 
товарные составы со скоростью до ста километров 
в час. Предусмотрена возможность значительного по
вышения скорости для тепловозов в пассажирском 
варианте. Мощность двух секций тепловоза «ТЭ-3» — 
4.000 лошадиных сил.

НА СНИМКЕ: секция тепловоза «ТЭ-3».
Снимок С. ПРЕОБРАЖЕНСКОГО. 

(Фотохроника ТАСС).
------------------------------ * * ..... ■

Краснотурьинск.
Здесь начались работы по строительству завода железобетонных 

изделий, который будет выпускать до десяти тысяч кубометров 
железобетонных конструкций в год. Развернулись работы и по 
строительству полигона.

0о примеру комсомольцев Свердловска, Серова, Березовского 
и других городов нашей области комсомольцы города Краснотурь- 
инска решили принять активное участие в сооружении завода 
и полигона. Горком ВЛКСМ одобрил и поддержал эту инициативу, 
объявив сооружение завода и полигона ударной комсомольской 
стройкой.

В течение марта па строительство завода будут направлены 
восемьдесят лучших комсомольцев города.

В. КОЛОБОВ.

Многие учащиеся средней школы .№ 63 города 
Аорахаии решили после окончания дееяюго класса 
идги работам. на Астраханский |епловозоремонгпый 
завод, шсфс1вую)иий над школой. С помощью завод
ского коллектива в шкрле оборудована механическая 
мастерские, где регулярно проводи! занятия лучшие 
производственники завода.

НА СНИМКЕ: юкарь А. Т. Семин зааимаекя 
с учениками Юрием Прошмворовым, Александром 
Шуровым и Борисом Тепловым.

Снимок М РЕДЬКИНА 
(Фотохроника ТАСС).

На строительстве Горьковской ГЭС
Перемычки, ограждающие от волжских вод 

котлован Горьковской ГЭС, освободились от 
снега. На Волгу пришла весна. Скоро времен
ные земляные насыпи будут разобраны. Вол/ю 
ские воды устремятся в донные отверстия здания 
ГЭС, в пролеты водосливной плотины.

Строители готовятся к новому этапу работы. 
Над котлованом поднялись ярусы здания ГЭС, 
забетонированы со стороны будущего водохрани
лища стены машинного зала. На монтажной 
площадке к концу подходит сооружение 500-тон
ного козлового крана. Его металлические секции 
уже подняты на сорокаметровую высоту. За
вершен монтаж верхнего узла закладных частей 
направляющего аппарата первой гидротурбины. 
Началась сборка огромного колеса этого агрегата,-

В пролетах водосливной плотины идет монтаж 
металлических затворов.

ДЛЯ ОЗЕЛЕНЕНИЯ 
ГОРОДОВ

В питомниках Батум
ского треста зеленых 
насаждений выращены 

десятки тысяч субтропи
ческих растений и цве
тов, предназначенных 

для озеленения городов.

На теплоходе «Гру
зия» в Ялту для весен
них посадок отправлено 
более двух тысяч де
ревьев — лавра, кипари
сов, пальм и т. д.

, Много субтропических 
растений посылается в 
Винницу, Ставрополь и 
другие города.

КОНЦЕРТНЫЕ 
АККОРДЕОНЫ

Новые концертные ак
кордеоны двух типов 
созданы коллективом 
фабрики «Красный пар
тизан» в содружестве о 
профессором Ленинград
ской консерватории 
И. А. Браудо и артиста
ми Ленинградского ра
диокомитета. Один из 
них имеет кнопочный 
регистровый механизм, 
позволяющий получать 
девять различных темб-* 
ров. Аккордеон второго 
типа — семирегистро
вый. Он предназначен 
для массовой продажи.,



V ПЛЕНУМ СВЕРДЛОВСКОГО ОБЛ Г, 1 
1 стного КОМИТЕТ ВЛКСМ

21 марта состоялся V пленум обкома ВЛКСМ. Пленум обсудил 
следующие вопросы:

1, Об участии комсомольских организаций области в выполнении 
постановления январского Пленума ЦК КПСС (докладчик—секре
тарь обкома ВЛКСМ Г. Важенин).

2. Об обмене комсомольских документов (докладчик — секре
тарь обкома ВЛКСМ В. Сапляиов).

В прениях по докладам выступили тт. А. Кирсанов — секретарь 
Буткинского райкома ВЛКСМ, П. Сысолятин — секретарь Сажин- 
ского райкома ВЛКСМ, Н. Орлов — секретарь обкома ВЛКСМ, 
С. Ахмадулин — секретарь Бисертското райкома ВЛКСМ, Е. Вере
щагин — секретарь Каменск-Уральского райкома ВЛКСМ, Н. Без- 
коровайная — зам. заведующего отделом комсомольских организа
ций обкома ВЛКСМ, М. Ситников — секретарь Богдановичского

райкома ВЛКСМ, В. Сисин — комсорг ЦК ВЛКСМ на Уралмаш
заводе, Н. Владимирова — секретарь обкома ВЛКСМ, И. Хромов- 
секретарь Нижне-Тагильского горкома ВЛКСМ, Н. Краюхин — 
секретарь Красноуфимского райкома ВЛКСМ, А. Куклинов — 
секретарь Ирбитского горкома ВЛКСМ, А. Никифоров — секретарь 
Серовского горкома ВЛКСМ, А. Голицын — секретарь Висимского 
райкома ВЛКСМ, Л. Оболенская — зам. заведующего отделом 
комсомольских организаций обкома ВЛКСМ, Ф. Патраков — заве
дующий отделом сельского хозяйства обкома КПСС и С. Кайго- 
родцев — заведующий отделом партийных, профсоюзных и ком
сомольских органов обкома КПСС.

По обсужденным вопросам пленум принял постановление.
Ниже публикуем доклад тов. Важенина и выступления участ

ников пленума.

Посылаем комсомольцев 
в колхозы

Больше размаха 
в комсомольской работе

★ ★ ★

БОЕВАЯ ЗАДАЧА МОЛОДЕЖИ
Горячо одобряя решения январ

ского Пленума ЦК КПСС, комсо
мольцы и молодежь нашей обла
сти заявляют о своей готовности 
внести достойный вклад в обще
народную борьбу за выполнение 
задач, поставленных перед сель
ским хозяйством, перед работни
ками тяжелой индустрии. Все мы 
знаем, что на основе дальней
шего развития тяжелой промыш
ленности и подъема сельского 
хозяйства будет постоянно рас
ширяться производство предме
тов народного потребления.

Боевые задачи, поставленные 
январским Пленумом ЦК КПСС, 
требуют коренного улучшения 
всей работы комсомольской орга
низации нашей области. Нельзя 
забывать, что в прошлом году 
большинство колхозов области не 
выполнило плана по урожайно
сти сельскохозяйственных куль
тур, допустило большие потери 
зерна. Если говорить о причи
нах, то, конечно, главными из 
них являются плохая подготовка 
и несвоевременное проведение ве
сеннего сева, недостаточный уход 
за посевами, а также неудовле
творительная подготовка к убор
ке и затягивание сроков ее про
ведения. Отсюда ясно, чем сейчас 
должны заниматься комсомоль
ские организации области,

Отличная подготовка к севу и 
образцовое его проведение будут 
первым шагом на пути выпол
нения исторических задач, по
ставленных январским Пленумом 
ЦК КПСС. Нам необходимо сде
лать серьезные выводы из уро
ков прошлого сельскохозяйствен
ного года с тем, чтобы не по
вторять ошибок й упущений. А 
их было немало. Достаточно ска
зать, что в прошлом году у нас 
было только восемьдесят моло
дежных звеньев, очень мало соз
дано молодежных бригад в МТС, 
слабо был поставлен контроль 
за их работой. Многие рай
комы год назад создавали мо
лодежные звенья и бригады, 
немало говорили о их значе
нии и пользе, а пришла весна и 
о существовании многих бригад 
и звеньев забыли. Крупные недо
статки в организации социали
стического соревнования моло
дежных звеньев, тракторных 
бригад и комбайновых агрега

тов привели к тому, что сорев
нование — эта испытанная фор
ма активизации молодежи — не 
принесла желаемых плодов.

Недавно состоявшийся трети 
Пленум ЦК ВЛКСМ обязал обко
мы, райкомы и горкомы комсомо
ла мобилизовать молодежь на по
вышение урожайности зерновых 
культур. Необходимо сейчас, не 
теряя времени, создать в МТС и 
совхозах молодежные тракторные 
бригады, помочь им-отлично под
готовиться к весне, умело рас
ставить силы и руководить со
ревнованием оперативно, не до
пуская формализма в этом жи
вом, творческом деле. Бюро обко
ма ВЛКСМ считает необходимым 
продолжить областное соревнова
ние молодежных тракторных 
бригад за получение высоких 
урожаев и всемерно? развитие 
животноводства

Из доклада секретаря обкома ВЛКСМ 
тов. ВАЖЕНИНА

Нам необходимо также всемер
но увеличивать количество моло
дежных звеньев по выращива
нию картофеля и овощей. Рай
комы комсомола и специалисты 
сельского хозяйства обязаны по
могать молодым овощеводам в 
вал аж и ва ни и агроте х н и ческой 
учебы и борьбе за высокие 
урожаи.

Уже. сейчас нужно заниматься 
созданием молодежных комбайно
вых агрегатов, не откладывая 
этого дела на конец лета, по- 
деловому помочь комбайнерам в 
ремонте машин, развернуть сре
ди них соревнование.

Многое следует сделать для 
резкого улучшения ремонта трак
торов и сельскохозяйственных 
машин. Это тем более необходимо, 
что машинно-тракторные стан
ции области ремонтные работы 
затягивают, а некоторые станции 
допускают низкое качество под
готовки парка. Достаточно ска
зать, что к 10 марта в области 
оставалась неотремонтированной 
третья часть тракторов, много 
плугов, сеялок, культиваторов, 
картофелепосадочных машин.

Комсомольским организациям 
пром ы тленных п редпри ят|и й

нужно взять под особый контроль 
изготовление запасных частей 
для сельского хозяйства.

Не терпит отлагательства и ра
бота по вывозке удобрений на 
поля. Нынче эта работа в кол
хозах области ведется неудо
влетворительно. Например, Ачит- 
ский, Бордановичский, Висим- 
ский, Билимбаевский, Артинский 
и другие районы не выполнили 
и десятой части плана вывозки 
навоза на поля. Плохо ведется 
сбор золы и птичьего помета. И 
в этом вопросе комсомол должен 
оказать максимальную помощь 
колхозам. Необходимо проводить 
комсомольские воскресники по 
вывозке удобрений, Большую по
мощь в этом могут оказать и ком
сомольцы городов.

Январский Пленум ЦК КПСС 
выдвинул важнейшую задачу—в 
ближайшие пять—шесть лет до
вести производство зерна в стра
не не менее чем до 10 миллиар
дов пудов в год и увеличить 
производство основных продуктов 
животноводства в два — два е 
лишним раза, Особое внимание 
Центральный Комитет партии об
ратил на расширение посевов ку
курузы. К 1960 году площадь 
под этой культурой должна быть | 
расширена до 28 миллионов тек- । 
таров. Резко увеличиваются по- I 
совы кукурузы и в нашей обла
сти. Ее будет в 1955 голу не 
менее 50 тысяч гектаров. Это в 
25 раз больше, чем в 1954 году. 
Задача ' большая, трудная, но 
очень почетная, и долг комсомоль
ской организации принять в этом 
деле самое активное участие. 
Многочисленные опыты показы
вают, что при правильном и хо
рошем уходе эта культура дает 
высокие урожаи не только на

юге, но и в центральных и се
верных районах страны.

Центральный Комитет комсо
мола призвал сельскую молодежь 
выйти в поход за выращивание 
кукурузы. Этот призыв нашел 
горячий отклик у комсомольцев 
нашей области. В колхозах соз
даются молодежные звенья. Ком
сомольцы Еланского <района ор
ганизовали пятнадцать звеньев 
по выращиванию кукурузы на 
площади 200 гектаров. Сейчас 
они изучают агротехнику и за
нимаются вывозкой удобрений на 
поля. Колхозы Каменского района 
будут сеять кукурузу на площа
ди две тысячи гектаров. Комсо
мольцы района решили активно 
участвовать в этом деле. Уча
щиеся каждой школы Невьян
ского района дали слово своими 
силами вырастить кукурузу на 
площади 4 гектара. Ценную ини
циативу проявили комсомольцы 
города Ирбита, решившие выра
стить своими силами в колхозе 
имени Димитрова кукурузу на 
площади 106 гектаров,

Однако в целом по области 
сделано еще очень мало для вы
ращивания высоких урожаев ку
курузы. В большинстве райко
мов идет очень много разговоров 
о создании звеньев, о шефстве 
над посевами кукурузы и очень 
мало конкретных дел.

Необходимо разъяснить молоде
жи важность выращивания куку
рузы на больших массивах. Рай
комы комсомола с помощью спе
циалистов должны организовать 
обучение молодежи агротехнике 
выращивания кукурузы. Методы 
выращивания кукурузы должны 
знать не только те, кто состоит в 
звеньях, но и комсомольские ра
ботники и активисты. Большую 
роль в этом деле должна сы
грать газета «На смену!», Одна
ко она еще слабо освещает во
просы, связанные с выращива
нием кукурузы,

Нужно добиться, чтобы в каж
дом колхозе, в каждом совхозе 
были молодежные звенья по вы
ращиванию кукурузы, чтобы они 
обеспечили такой уход за посе
вами, который позволил бы по
лучать не только зеленую массу, 
но и ценное зерно кукурузы.

Комсомольцы машинно-трак
торных станций должны обес
печить механизированный посев 
кукурузы, приспособить для этой 
цели сеялки. Во время ухода за 
посевами нужно будет организо
вать помощь звеньям силами 
учащихся, студентов, городской 
молодежи, всех колхозников и ме
ханизаторов.

Пленум ЦК ШКОМ обязал 
комсомол некие организации обес
печить активное участие комсо
мольцев и молодежи в борьбе за 
создание прочной кормовой базы, 
добиться, чтобы каждый колхоз 
и совхов имел такое количество 
посевов кормовых культур, в 
первую очередь кукурузы, кото
рое обеспечивало бы весь окот 
кормами

Исходя из этого комсомол на
шей области должен приложить 
все силы к тому, чтобы у нас 
каждый колхоз, каждый совхоз 
выполнил план посевов кормовых 
культур, своевременно и умело 
провел их уборку и закладку 
силоса.

Отсюда вытекает и другая не 
менее важная задача—подготов
ка силосных сооружений. Для 
этой цели бюро обкома комсомо
ла считает необходимым создать 
не менее двухсот молодежных 
бригад по строительству силос
ных сооружений.

Обеспечение скота кормами —• 
только часть работы в повыше
нии продуктивности обществен
ного животноводства. Не менее 
важно ликвидировать недостатки 
в содержании скота. И здесь 
немало может сделать комсомол. 
Прежде всего речь идет об укреп
лении кадров животноводов. По
ка еще в этой отрасли хозяйства 
работает мало комсомольцев. 
Бюро обкома ВДКСМ вносит на 
рассмотрение пленума предложе
ние направить в этом году на 
животноводческие фермы не ме
нее трех тысяч комсомольцев из 
сел и городов.

Райкомам и обкому ВЛКСМ 
необходимо провести серьезную 
работу по распространению мето
дов труда передовых животново
дов. Следует всемерно распро
странять опыт зайковских кол
хозников по ускоренному откорму 
свиней, а также достижения дру
гих передовых животноводов.

Серьезные и ответственные 
задачи стоят перед областной 
комсомол ьс ко й opra н изацией.
Чтобы решить их, нужно много 
работать над улучшением вос
питания молодежи, над организа
ционно-политическим укрепле
нием первичных организаций 
ВЛКСМ в МТС, совхозах и кол
хозах.

До сих пор в некоторых райко
мах комсомола не отрешились от 
канцелярско - бюрократических 
методов руководства. До сих пор 
в ряде районов силы комсомоль
ских работников и активистов 
направлены не на конкретные, 
живые дела, не на усиление свя
зи с молодежью, а на составле
ние «мероприятий», революций, 
проведение совещаний.

Существенные недостатки 
имеются в воспитании сельской 
молодежи. Для нее мало читается 
лекций и докладов, не ведется 
повседневной полит ческой ра
боты.

Никакая директива, как бы 
она хорошо и детально ни была 
разработана, не окажет нужного 
влияния на ход дела, если на ме
стах не будет способных орга
низаторов. Надо повысить ответ
ственность бюро обкома, райко
мов и горкомов ВЛКСМ за работу 
с молодежью, воспитывать ее в 
духе высокой принципиальности, 
в духе критики и самокритики. 
Надо повышать требователь
ность к кадрам, их ответствен
ность за порученное дело, за вы
полнение решений партии и ком
сомола.

Из выступления секретаря 
Висимского райкома ВЛКСМ 

тов. ГОЛИЦЫНА
Решения январского Пленума ЦК партии 

являются грандиозной программой дейст
вий для комсомольской организации в 
подъеме сельского хозяйства.

Наша комсомольская организация нача
ла их выполнение с практических дел. Ком
сомольские организации района изготов
ляют торфоперегнойные горшочки и, нуж
но сказать, что колхозы и совхозы только 
силами комсомольцев выполняют пла,н по 
изготовлению торфоперегнойных горшочков. 
Эга работа уже подходит к концу.

В поста нов.1; ен и и ЦК ВЛКСМ было ска
зано о создании комсомольско-молодежных 
звеньев по выращиванию кукурузы. В трех 
колхозах нашего района из пяти они уже 
созданы. Комсомольцы-колхозники берут 
обязательства вырастить с гектара по 400— 
500 центнеров зеленой массы. Комсомоль
ская организация района провела ряд вос
кресников по вывозке удобрений на поля.

ЦК комсомола отмечает, что комсомоль
ские организации колхозов организационно 
слабы и их нужно укреплять новыми кад
рами, посылая из промышленных орга:зи- 
заций комсомольцев на постоянную работу 
в колхозы, чтобы комсомольские органи
зации заняли там авангардную роль.

На районном партийном и комсомоль
ском активах в нашем районе б'.'--.- ’ 
но послать в колхозы не менее 
мольцев. Часть их уже перешла в 
хозяйство на постоянную работу, но в 
этом вопросе нам еще нужно помочь.

Здесь немало говорили о шефах. В де
кабре 1954 года я узнал, что над Висим- 
ским районом шефствует Тагилстроевский 
райком комсомола. Но ни секретаря рай
кома тов. Южакову, ни других шефов я не 
то, что в глаза не видел, а даже и по те
лефону мне с ними разговаривать не при
шлось. А помощь города нам очень нужна. 
Район нуждается, чтобы шефы помогли 
справиться с ремонтом механизмов авто
поения, с переоборудованием сеялок для 
посева кукурузы и другими работами, ко
торые нам не под силу.

Будем строить

Из выступления секрете 
ВЛКСМ тов.

— Мы в прошлом году добились 
заметных успехов в организации 
социалистического соревнования 
среди молодых механизаторов. В 
нем участвовали 22 молодежных 
тракторных бригады и 30 моло
дежных комбайновых агрегатов. 
Они получили лучшую урожай
ность по сравнению с другими 
тракторными бригадами района.

Но в работе с животноводами 
мы допускали очень серьезные 
ошибки, за что нас критиковала 
газета «На смену!» и серьезно 
досталось на районной комсо
мольской конференции. Поэтому, 
начиная с ноября, райком комсо
мола стай заниматься вопросами 
животноводства, как первоочеред
ной задачей.

Что было сделано за это вре
мя? Начали мы соревнование 
молодежных животноводческих 
ферм—молочно-товарных и свино
водческих. В районной газете бы
ло опубликовано обращение кол
лективов передовых ферм ко всем 
молодым животноводам. Лучшей 
вручались переходящее знамя, 
дампел райкома комсомола. Ито- 

торевнования публиковались в 
.аете. Начиная с октября, прово

дились комсомольские собрания с 
вопросами — «Комсомольская за
бота о животноводстве», «Об 
участии комсомольских организа
ций в проведении зимовки скота». 
Во всех комсомольских организа
циях проведены собрания и сове
щания комсомольского актива 
района по выполнению постанов
ления январского Пленума 
ЦК КПСС.

Все это нашло живой отклик у 
молодежи. Сейчас в районном 
соревновании участвует 21 моло
дежная ферма. Но животновод
ство в районе в тяжелом положе
нии. Надой молока у нас еще

ря Буткинского райкома 
КИРСАНОВА
очень низкий. Повышать продук
тивность нужно с создания ус
тойчивой кормовой базы, строи
тельства животноводческих поме
щений и повышения знаний 
бригадиров и заведующих фер
мами. Здесь для нас непочатый 
край организаторской работы.

Новое для нас и трудное де
ло —. выращивание кукурузы. И 
мы сами себя сначала неправиль
но ориентировали. Думали — 
создадим в каждом колхозе по 
звену и хватит с нас. А потом 
тов, Важенин подсказал, что мы 
узко подходим к работе. И дей
ствительно, когда мы разъехались 
по колхозам, разъяснили молоде
жи Обращение ЦК комсомола, то 
увидели, что она очень живо от
кликается на него. Сейчас мы 
уже создали 25 молодежных 
звеньев по выращиванию куку
рузы, а всего их будет 31.

Хочу высказать претензии к 
обкому комсомола и прежде все
го к отделу комсомольских орга
низаций по руководству сельски
ми организациями. Когда я уез
жал в район, тов. Сапляиов со 
мной побеседовал. С тех пор 
прошло 15 месяцев, и он хотя бы 
позвонил, спросил, чем мы зани
маемся, что делаем, дал какой-то 
совет. Сейчас много говорится о 
том, что мы должны изучать 
сельское хозяйство. Не знаю, за
нимается ли тов. Сапляиов изу
чением сельского хозяйства, но 
ни одного дельного совета или 
предложения он не высказал. Тов 
Оболенская лишь собирает све
дения по Комсомольске молодеж
ным бригадам, а практической по
мощи также не оказывает. Не 
увидишь ни одной статьи о ра
боте райкомов в поднятии про
дуктивности животноводства и в 
нашей молодежной газете «На 
смену!».

Предстоит большая работа
Из выступления секретаря Сажинского райкома ВЛКСМ 

тов. СЫСОЛЯТИНА
Задачи, которые поставил перед 

нами январский Пленум, велики. 
Если взять средний колхоз на
шего района, допустим колхоз 
имени Шверника, то для того, 
чтобы получить 208 центнеров 
молока на 100 гектаров земель
ных угодий, колхозу нужно иметь 
225 коров вместо 70, при надое 
молока 2 300 литров, а этот кол
хоз в прошлом году надоил по 
1 900 литров. Отсюда видно, ка
кую работу нужно проделать кол
хозникам, чтобы поднять свою ар
тель в I960 году на уровень, на
меченный партией.

Что наша комсомольская орга
низация делает по созданию проч
ной кормовой базы? В районе 
вместо 80 гектаров кукурузы, ко
торые сеяли в прошлом сельско
хозяйственном году, будет посеяно 
2 000 гектаров. Комсомольцы взя
лись своими силами вырастить 
кукурузу на площади 500 гекта
ров и получить урожай по 300— 
400 и 500 центнеров.

Пока в районе создано 4 звена 
по выращиванию кукурузы. Но 
этого, конечно, мало. Мы думаем 
создать 20 таких звеньев. Кроме 
того, у нас в районе 18 семилет
них и средних школ, которые 
собираются перевести работу юн
натов на колхозные поля, чтобы 
ухаживать не менее чем за 3—5 
гектарами кукурузы.

Немалую роль наши комсо
мольские организации могут сыг
рать и в выращивании картофе
ля. Последний год показал, что 
можно выращивать хороший уро
жай картофеля на больших по
лях, и это поможет укрепить 
кормовую базу животноводства. 
У нас в районе среди комсомоль
цев создано 9 звеньев по выра
щиванию картофеля и намечает
ся создать еще 20 звеньев.

Большая работа предстоит ком
сомольской организации в подня

тии продуктивности животновод
ства. Мы подхватили почин Ман- 
чажского райкома комсомола и 
создали на фермах 21 комсомоль
ско-молодежную группу. Опыт 
показывает, что работа этих ком
сомольских групп приносит боль
шую пользу. Пять групп уже сей
час надоили свыше 500 литров 
молока на фуражную корову. 
Безусловно, что с обязательст
вом — 600 литров от фуражной 
коровы за зимний период — 
многие животноводческие группы 
справятся.

За последнее время очень мало 
уделяется внимания нашему рай: 
ону со стороны шефов. У нас в 
колхозах района много техники, 
автомашин, а вот шоферов в 
районе почти нет. Мы по линии 
ДОСААФ решили организовать 
трехмесячные курсы с отрывом 
от производства для подготовки 
шоферов. Преподавателя в районе 
не оказалось, и мы обратились к 
шефам. Больше месяца звонили 
по ’телефону, на звонки истратили 
не менее 100 рублей, наконец, с 
помощью обкома партии препо
давателя нашли, а его у нас до 
сих пор нет.

Сейчас нам нужны в первую 
очередь кукурузные сажалки, в 
районе их также нет. Необходимо 
переконструировать зерновые са
жалки. И тут тоже нужна по
мощь шефов.

Нужно сказать, что работники 
обкома комсомола редко бывают 
в районе. Летом, в период сева 
и уборки, очень много ездит из 
различных организаций уполномо
ченных, помощников, шефов, а 
сейчас, когда речь идет о подго
товке к весеннему севу, к нам 
не едут, не подсказывают, как 
лучше подготовиться. А от этого 
зависит будущий урожай и то, 
сумеем ли мы выполнить решения 
январского Пленума ЦК КПСС.

силосные сооружения
Из выступления секретаря

Каменск- Уральского 
горкома ВЛКСМ 

тов. ВЕРЕЩАГИНА
Наш город шефствует над Покровским, 

Каменским и частью Богдановичского 
района. В этих районах должно быть по
сеяно 3,5 тысячи гектаров кукурузы. Ком
сомол города решил принять самое ак
тивное участие в этом новом и важном 
деле.

Мы начали проводить молодежные вос
кресники по подготовке участков, выделен
ных для посева кукурузы. Вывезем еа 
каждый гектар по 25 тонн навоза. В пер
вом воскреснике, 20 марта, участвовало не
сколько сот комсомольцев, В следующее 
воскресенье людей будет еше больше.

Мы также наметали оказать помощь 
селу в строительстве облицованных тран
шей для силосования початков кукурузы. 
Молодежь города построит в каждом 
колхозе облицованную траншею и это 

позволит сохранить ценный корм на зиму.
На собрании городского комсомольского 

актива мы договорились о том, чтобы 
привлечь учащихся наших школ к актив
ной работе по оказанию помощи подшеф
ным колхозам. Если каждый из 20.000 
учащихся во время каникул проработает 
на колхозных тюлях по два—три дня, то 
это будет большим вкладом. Школы го
рода берут шефство над молодняком 
животноводческих ферм в колхозах, рас
положенных близко к городу. С о^ной 
стороны, это будет существенная помощь 
колхозам, с другой — у школьников 
появятся навыки к сельскохозяйственному 
труду.

Сжажу о серьезных недостатках агита
ционной работы в комсомольских органи
зациях Конечно, это относится не только 
к сельским организациям, но и городским. 
Надо сказать, что и в газете «На смену!» 
очень слабо освещаются вопросы работы 
комсомольских организаций, особенно на 
таких участках, где молодежь ведет себя 
неправильно. И незаметно, чтобы газета 
исправляла эти недостатки. Я имею в 
виду вопросы трудовой дисциплины. Надо 
еше много » упорно поработать над вос
питанием молодежи.

Лучше организуем 
соревнование звеньев

Из выступления секретаря Красноуфимского 
райкома ВЛКСМ тов. КРАЮХИ НА

Используя опыт звеньевых—Ге
роев Социалистического Труда 
Вален тины Зуевой и Ольги Чес
ноковой, в 1954 году комсомольцы 
и молодежь нашего района раз
вернули борьбу за получение вы
сокого урожая картофеля. Было 
создано 14 комсомольско-моло
дежных звеньев. Правда, 5 звень
ев у нас распались, а 9 провели 
большую работу. Так, например, 
Александра Гордеева вырастила 
урожай 524 центнера с гектара на 
площади 10 гектаров, Валя и Ни
на Булатовы — 320 центнеров.

На опыте этих звеньев создают
ся молодежные звенья в колхозе 
«Ко-ммунар», «Новая жизнь», име
ни Шверника,

Большую помощь этим звеньям 
оказывают школы района и ше
фы из Красноуфимска. Особенно 
хорошо помогает средняя школа 
№ 1, каждый ученик которой ре
шил заготовить более трех ведер 
золы. -

Изучая решения январского 
Пленума ЦК КПСС и Обращение 
ЦК комсомола на собрании, ком
сомольцы и молодежь решили 
взять под свой контроль выращи
вание кукурузы. Комсомольско- 
молодежные звенья уже созданы 
в колхозах «Красная поляна», им. 
Кирова, им. Свердлова и других. 
На проходившем комсомольском 
активе решено такие звенья соз
дать особенно в тех колхозах, где 
плохая кормовая база.

Стремясь выполнить зимний 
план надоя молока, комсомольцы 
и молодежь колхоза «Первое 
мая» обратились с письмом ко 
всем молодым животноводам рай
она, и их инициативу о социали
стическом соревновании подхва
тили 13 молодежных ферм. Мы

учредили 3 переходящих Красных 
знамени для победителей, и со
ревнование разгорелось. Эти 
Красные знамена сейчас вручены 
комсомольцам овцеводческой фер
мы колхоза «Первое мая», кото
рые получили от 148 маток бо
лее чем по одному ягненку и не 
допустили ни одного случая па
дежа. Переходящее Красное зна
мя по надою молока завоевали 
комсомольцы и молодежь колхоза 
им, Свердлова, получившие в фев
рале 183 литра молока.

Хорошие показатели мы имеем 
и на птицефермах, Вот, например, 
колхоз «Согласие» в прошлом го
ду был по яйценоскости на самом 
последнем месте. В этом году 
комсомольцы и молодежь по-на
стоящему занялись птицефермой 
и к февралю получили на одну 
курицу-несушку 40 яип. Но, не
смотря на это, у нас в животно
водстве работает еще мало ком
сомольцев.

Хочу сказать об областном со
ревновании. В прошлом году бы
ло организовано соревнование мо
лодежных звеньев. По итогам 
наши к ом со мол ьс ко- мол одеж н ые 
звенья завоевали 2 первых и 4 
вторых места и должны были по
лучить Красные знамена и вым
пелы, но до сих пор их нет.

Хочется отметить и такой не
достаток в работе обкома ком
сомола. Правда, в докладе сказа
но, что инструкторский состав 
обкома улучшил свою работу, но 
все еще комсомольские работники 
бывают у нас наскоком. Спе
циально в Красноуфимский район 
для оказания помощи йикто ни 
разу не приезжал. У нас бывают 
только по дороге в Артинский и 
Сажинский районы.

Усилим помощь селу
Из выступления секретаря комитета ВЛКСМ 

Уралмашзавода тов. СИСИНА
Коллектив Уралмашзавода на

правил в Манчажский район 48 
квалифицированных рабочих и ин
женерно-технических работников, 
750 комплектов тележных осей, 
8 тракторных прицепов и другое. 
Две МТС полностью оснащены 
оборудованием. Кроме того, ком
сомол завода послал свыше 12 000 
книг для тружеников сельского 
хозяйства.

Надо сказать, что этим не огра
ничивается помощь. Завод систе
матически посылает в сельские 
районы культбригады,

Тов. Важенин говорил в докла
де, что по результатам Всесоюз
ного соревнования манчажская 
районная комсомольская органи
зация заняла третье место и по
лучила премию. Но мне хочется 
высказать ряд претензий в ад
рес манчажских комсомольцев. 
На период заготовки кормов и 
уборки урожая завод посылает 
я район 1000—1200 рабочих. И 
имеются такие примеры, когда 
молодежь, приехавшая из города, 
работает в поле, а колхозники 
сидят дома.

Комсомольцы Манчажского рай
она плохо используют шефскую 
помощь. Вот пример: шесть ди
зельных электростанций было 
установлено в колхозах. Пока мы 
там работали, все шло хорошо, 
как уехали, в колхозе «Вперед» 
через два дня электростанция 
вышла из строя, и колхозники си
дят без света Так же получается 
и с другими делами. Послали 14 
различных станков, но они стоят 
возле зданий Манчажской и 
Каргинской МТС и не исполь

зуются. Очень много инструмен
тов как привезены в ящиках, так 
и лежат.

Послали мы, например, ман- 
чажцам 12 000 книг, а кто их чи
тает? Я был в двух колхозах — 
«Голос рабочего» и имени 
Я. Свердлова. Спрашиваю: где кни
ги? «Сейчас покажем». Показали. 
Шкаф битком набит книгами и 
никто их не читает. Молодежь да
же не знает, что Уралмашзавод 
прислал книги. Значит, райком 
комсомола не проявляет никакой 
инициативы.

Я хочу сказать еще по одному 
волновавшему меня поводу. Из
вестно, что все мероприятия, на
меченные Коммунистической пар
тией по подъему сельского хозяй
ства, могут быть осуществлены 
лишь на базе высокоразвитой тя
желой промышленности, которая 
составляет основу основ нашего 
народного хозяйства. В связи с 
этим мне непонятно, как доклад
чик тов. Важенин сегодня на 
пленуме обкома комсомола так 
горячо говорит о кукурузе, о 
подъеме сельского хозяйства и со
вершенно замалчивает роль и зна
чение тяжелой индустрии. Реше
ния партии мы будем выполнять 
на базе тяжелой индустрии. В 
этом никто не сомневается Зна
чит, следовало выдвинуть боевые 
задачи перед комитетами ВЛКСМ 
промышленных предприятий. Ведь 
наша область является промыш
ленной.

Я считаю необходимым, чтобы 
в решении настоящего пленума 
обкома комсомола было конкрет
но сказано о задачах комитетов 
комсомола промышленных пред
приятий, чтобы мы активно вклю
чились в решение хозяйственных 
задач и помогли тем самым сель
скому хозяйству.

Нужна не такая помощь
Из выступления секретаря 

Бисертского райкома ВЛКСМ 
тов. АХМАДУЛИНА

Докладчик о нашем районе ничего не’ 
сказал: район наш «средний»—не из пе
редовых и не из отстающих. У нас было 
очень много недостатков, но мы их посте
пенно устраняем. В 12 колхозах района 
организовано 8 звеньев по выращиванию 
кукурузы и картофеля. Они взяли обя
зательство вырастить кукурузу по 300 
центнеров с каждого из 200 гектаров. 
Кроме того, на опытных участках при 
каждой школе ученики решили выра
стить зерна кукурузы по 30 центнеров с 
гектара.

Эти звенья сейчас закладывают фунда
мент будущего урожая. Организуются вос
кресники по вывозке навоза, сбору ми
неральных удобрений, изготовлению гор
шочков, сортировке семян. Например, в 
колхозе им Калинина в воскреснике уча
ствовало 183 человека, за день вывезено 
170 возов навоза, собрано 63 центнера зо
лы, изготовлено 23 тысячи горшочков. В 
остальных колхозах тоже проведены вос
кресники.

Но зачастую хорошая инициатива ком
сомольцев не поддерживается. Так, на
пример, в колхозе «Яна Юл» комсомольцы 
и молодежь вместе с правлением наметили 
провести воскресник по вывозке навоза, 
сбору золы, изготовлению горшочков. В 
нем участвовало 33 человека. А председа
тель колхоза, заместитель и его брат 
уехали на грех лошадях на станцию и 
вернулись только на другой день пьяными, 
а в колхозе ничем не занимались.

Такой же случай был и в колхозе им. 
Кирова.

Большие претензии у меня к обкому 
комсомола. Он посылает к нам лекторов 
с тематикой лекций: «Моральный облик 
спортсмена», «Положительный герой в 
романе Н. Островского «Как закалялась 
сталь», а на сельскохозяйственные темы, 
на злобу дня ничего нет. Приезжает такой 
лектор на 3—4 дня, заходит, вручает 
командировочное удостоверение, просит, 
чтобы обеспечили ему аудиторию. У нас 
в колхозах с лекционной пропагандой дело 
обстоит плохо, и мы предлагаем поехать 
туда, а они наотрез отказываются, гово
рят, не для этого приехали, хотят читать 
лекции только в райцентре. Если еше раз 
пришлете нам таких лекторов, как Саль
ников и Кошкина, которые будут отказы
ваться от поездки в колхозы, мы отпра
вим их обратно. Нам нужна не такая 
помощь.

Расчистим 200 гектаров 
лугов и пастбищ
Из выступления секретаря

Н ижне- Т агильского 
горкома ВЛКСМ 

тов. ХРОМОВА
Активно борясь за досрочное выполнение 

плана пятилетки, комсомольские организа
ции Нижнего Тагила оказывают большую 
помощь колхозам. Наши почвы нуждаются 
в органических удобрениях, в проведении 
известкования. Комсо.мрльская организация 
Тагила решила помочь в этом колхозам. 
По инициативе комсомольцев Сталинского 
района на поля колхоза имени Сталина 
вывезено 500 тонн извести. Сделали это 
силами общественности, без материальных 
затрат. 20 марта был проведен воскресник 
по заготовке торфа, вывозке навоза и изго
товлению торфоперегнойных горшочков.

Должен сказать, что еше не все про
думывается в помощи отдаленным сель
ским районам. До сих пор четко не опре
делено, в чем именно должна выражаться 
помощь. У нас нет связи с сельскохозяй
ственными районами—Ленским, Туринским, 
Зайковским.

Теперь в отношении кукурузы. Здесь 
следует поработать со специалистами и пе
редовиками сельского хозяйства. Они дол
жны по боевому агитировать за куку
рузу. В прошлом году у некоторых руко
водителей районов создалось неправильное 
мнение, якобы в условиях Тагила это не
подходящая культура и сеять ее нельзя. 
Сейчас это мнение разбивается. У нас 
будут сеять 200 гектаров кукурузы, и над 
100 гектарами тагильские комсомольцы 
взяли шефство.

В докладе тов. Важенина и в выступле
ниях обойден важный вопрос расчистки 
лугов и пастбищ. Ведь многие из них 
пришли в негоднее состояние и засорены. 
У нас 200 гектаров таких земель. Мы ре
шили весной провести подсев и расчистку, 
этих лугов и пастбищ, Уже договорились 
с сельхозотделом исполкома городского 
Совета.



Похороны Маршала Советского 
Союза Л. А. Говорова

' Утром 22 марта вновь откры
лись двери Дома Союзов дм про
щания с Маршалом Советского 
Союза Леонидом Александрови
чем Говоровым. Ночью состоя
лась кремация тела покойного, и 
урна с его прахом была затем 
установлена в Колонном зале.

Бесконечный поток людей 
проходит возле постамента, на 
котором установлена урна с пра
хом Л. А. Говорова. Живыми 
цветами окаймлен портрет пол
ководца. На атласных подуш
ках — боевые ордена и медали, 
которыми награжден Маршал 
Говоров за беззаветное служение 
Родине, своему народу.

Почетный караул несут офи
церы, генералы, маршалы. Вои
нов в почетном карауле сменяют 
рабочие московских предприя
тий, деятели науки и искусства, 
представители партийных, проф
союзных и комсомольских орга
низаций. Всем одинаково дорог 
Маршал Говоров—патриот Роди
ны, верный сын Коммунистиче
ской партии.

Отдавая последнюю почесть 
талантливому полководцу, трудя
щиеся и воины возлагают все 
новые и новые венки. I

Вместе с москвичами прощают
ся с полководцем представители 
Ленинграда, воины и моряки. 
Среди них не мало тех, кто во 
время тяжелой блокады города- 
героя сражался под командова
нием Маршала Говорова, кто под 
его руководством участвовал в 
прорыве и в 1944 году в ликви
дации этой блокады и затем 
громил вражеские полчища в 
Прибалтике.

Пет конца шествию трудящих
ся. Перед урной с прахом они 
замедляют шаги. Зал полон пе
чальных мелодий Чайковского, 
Шопена, Грига.

В 15 часов 05 минут в послед
ний почетный караул становятся 
Министр Обороны СССР Маршал 
Советского Союза Г. К. Жуков, 
члены Правительственной комис
сии по организации похорон, 
секретари МК и МГК КПСС, 
Маршалы Советского Союза А. М. 
Василевский, И. С. Конев, В. Д. 
Соколовский, Адмирал флота Со
ветского Союза Н. Г. Кузнецов, 
Главный Маршал авиации II. Ф. 
Жигарев, Маршалы Советского 
Союза С. К. Тимошенко, С. М. 
Буденный, С. С. Бирюзов, И. X. 
Баграмян, К. С. Москаленко, 
А. И. Еременко, В. И. Чуйков, 
Маршал артиллерии М. И. Неде
лин.

Идут последние минуты про
щания. Маршалы бережно под
нимают урну и направляются к 
выходу. Генералы и офицеры — 
боевые соратники Л. А. Говоро
ва — несут впереди на атлас
ных подушках маршальскую 
звезду покойного, его боевые 
ордена и медали. Из зала выно
сят венки.

На улице выстраивается по
четный эскорт со знаменем, уви

В Совете Министров СССР

ОБ УВЕКОВЕЧЕНИИ ПАМЯТИ МАРШАЛА 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА ГОВОРОВА Л. А.

Совет Министров Союза ССР 
постановил:

1. Память Маршала Советско
го Союза Говорова Л. А. увекове
чить сооружением ему памятника 
в городе Москве.

2. Присвоить имя Маршала 
Советского Союза Говорова 
Л. А.—Артиллерийской радио

тым черным крепом. Урна уста
навливается на лафете. Под зву
ки траурного марша похоронная 
процессия направляется на Крас
ную площадь.

На площади построены войска 
Московского гарнизона. Здесь 
собрались представители трудя
щихся столицы.

При появлении траурней про
цессии войска склоняют боевые 
знамена. Звучит скорбная мело
дия оркестров. Урна снимается с 
лафета и устанавливается на 
постамент перед Мавзолеем 
Ленина и Сталина.

На трибуне Мавзолея — руко
водители Коммунистической пар
тии и Советского правительства 
Н. А. Булганин, К. Е. Вороши
лов, Л. М. Каганович, Г. М. Ма
ленков, А. И. Микоян, В. М. Мо
лотов, М. Г. Первухин, М. 3. Са
буров, Н. С. Хрущев, секретари 
ЦК КПСС П. Н. Поспелов, М. А. 
Суслов. На трибуну поднимают
ся Маршалы Советского Союза, 
члены Правительственной комис
сии по организации похорон.

Председатель Правительствен
ной комиссии Маршал Советского 
Союза В. Д. Соколовский откры
вает траурный митинг, посвя
щенный памяти верного сына 
Родины и Коммунистической пар
тии, выдающегося полководца, 
прославленного героя Великой 

Отечественной войны, Маршала 
Советского Союза Л. А. Говорова.

От имени Центрального Коми
тета КПСС, Совета Министров 
Союза ССР, Министерства Оборо
ны СССР с речью выступает 
Министр Обороны СССР Маршал 
Советского Союза Г. К. Жуков.

Затем от имени трудящихся 
Москвы и области слово предо
ставляется секретарю МК КПСС 
И. В. Капитонову. От имени тру
дящихся города Ленинграда вы
ступает заместитель председате
ля исполкома Ленинградского 
городского Совета депутатов тру
дящихся И. А. Гришманов.

Траурный митинг объявляется 
закрытым. Руководители партии 
и правительства сходят с три
буны Мавзолея, бережно подни
мают урну с прахом Л. А. Гово
рова и в сопровождении марша
лов и генералов направляются 
к кремлевской стене. Нод звуки 
траурного марша урна замуровы
вается в стене. Раздаются залпы 
артиллерийского салюта. Звучит 
Гимн Советского Союза.

Начинается прохождение войск. 
Торжественным маршем идут по 
Красной площади прославленные 
советские генералы и офицеры, 
слушатели военных академии, 
курсанты, солдаты — представи
тели всех родов войск. Отдается 
последняя воинская почесть вы
дающемуся полководцу, Герою 
Советского Союза Маршалу Гово
рову. Память о нем будут свято 
хранить весь советский народ и 
его Вооруженные Силы.

(ТАСС).

технической академии Советской 
Армии.

3. Установить мемориальные 
доски:

на здании Военной академии 
имени М. В. Фрунзе и на здании 
Высшей ионной академии имени 
К. Е. Ворошилова, где получил 
военное образование Маршал 
Советского Союза Говоров Л. А.

НАРОДЫ ГОВОРЯТ ВОЙНЕ „НЕТ!“

В Обращении Всемирного Совета Мира прочив подготовки атомной войны выражена воля всех 
миролюбивых народов. Объединенные одним стремлением сохранить мир, предохранить че
ловечество от атомной войны, народы всех стран горячо поддерживают Обращение. В самых раз
личных странах все больший размах приобретает кампания сбора подписей под этим документом.

НА СНИМКАХ: сбор подписей под Обращением на Шицзиншаньском металлургическом заводе
в Китае; жители одного из домов по улице Изабеллы в Будапеште,

Мадьяр фото).Обращением Всемирного Совета Мира. (Снимки агентства Синьхуа и агентства

ФРАНЦУЗСКИЙ НАРОД 
ПРОТИВ ПАРИЖСКИХ

СОГЛАШЕНИЙ
23 марта в Совете республики— 

во второй палате французского 
парламента или, как ее еше на
зывают, «палате размышлений»— 
начинаются дебаты по законопро
екту о ратификации парижских 
соглашений. Внутриполитическая 
обстановка, сложившаяся во 
Франции, свидетельствует о том, 
что борьба вокруг этих соглаше
ний приняла весьма острый ха
рактер.

Французский народ испытывает 
глубокую тревогу в связи с пла
нами вооружения западногерман
ских реваншистов. Он единодушно 
требует отклонения парижских 
соглашений. Дебаты в Совете рес
публики покажут, прислушивают
ся ли члены этой палаты к го
лосу народа, или же они подчи
няются полностью американскому 
диктату. «Ближайшие дни, — 
пишет парижская газета «Либе- 
расьон»,—будут иметь для Фран
ции огромное значение. Они, по 
существу, покажут, по какому пу
ти решили пойти правящие круги 
страны — по пути самостоятель
ной политики и защиты незави
симости Франции, или по пути 
предательства ее национальных 
интересов, покорности перед ино
странным диктатом».

Против возрождения герман
ского милитаризма выступают 
многие видные общественные 
деятели Франции. Известный про
фессор Бернар Лавернь в «письме 
сенаторам» подчеркивает, что в 
случае ратификации парижских 
соглашений Западная Германия 
получит огромное превосходство в 
силах, и Франция будет вынуж
дена выполнять ее требования.

Сторонники возрождения гер
манского милитаризма предпри
нимают различные маневры с 
целью протащить парижские со
глашения через Совет республики. 
Они, например, утверждают, что 
Франция будто бы «не может вос
препятствовать» вооружению За
падной Германии, что и после 
ратификации парижских соглаше
ний якобы еше будет возможно 
зести переговоры с Советским 
Союзом по вопросу об объедине
нии Германии. Грубо вмеши
ваясь во внутренние дела Фран
ции, правящие круги США и Анг
лии требуют от французского пра
вительства ратификации париж
ских соглашений. Выполняя это 
требование, правящие круги 
Франции, со своей стороны, при
лагают все усилия для того, 
чтобы протащить парижские со
глашения через Совет республи
ки. По настоянию премьера Фран
ции Фора, три комиссии Совета 
республики из четырех, закончив
ших обсуждение докладов по 
этим соглашениям, высказались 
за ратификацию соглашений без 
всяких поправок.

Французская прогрессивная пе
чать разоблачает планы возрож

дения германского милитаризма, 
навязываемые Франции правящи
ми кругами Соединенных Штатов 
и их единомышленниками в Лон
доне и Париже. Никогда еше 
Франция, отмечает газета «Юма- 
ните», не испытывала такого на
жима извне, как сейчас, когда 
американские, английские и за
падногерманские правящие кру
ги самым грубым образом вме
шиваются во францу'зские внут
ренние дела.

Широкие круги французской об
щественности осуждают это вме
шательство и усиливают борьбу 
против возрождения германского 
милитаризма. «Все члены парла
мента,—говорится в воззвании 
французского Национального Со
вета мира,—должны знать, что 
французский народ не может до
пустить, чтобы его самые священ
ные интересы и решимость были 
подчинены иностранной воле».

Французский народ никогда 
не согласится с возрождением 
германского милитаризма!

ПРОИСКИ ПРОТИВНИКОВ 
МЕЖДУНАРОДНЫХ 

СОГЛАШЕНИЙ
Недавно государственный де

партамент США опубликовал два 
тома так называемых «докумен
тов» Ялтинской конференции трех 
держав; СССР, США и Англии, 
состоявшейся в феврале 1945 
года.

Решения, принятые Крымской 
конференцией, широко известны 
всему миру. Оыи провозгласили 
непреклонной целью СССР, США 
и Англии «уничтожение герман
ского милитаризма и нацизма и 
создание гарантий в том, что 
Германия никогда больше не бу
дет в состоянии нарушать мир 
всего мира». Решения преду
сматривали разоружение и рос
пуск всех германских вооружен
ных сил, контроль над герман
ской военной промышленностью, 
наказание военных преступников, 
уничтожение фашистской партии, 
фашистских законов, организаций 
и учреждений, устранение фа
шистского и милитаристского 
влияния из общественных учреж
дений, из культурной и экономи
ческой жизни германского народа. 
Решения Крымской конференции 
явились фундаментом для плодо
творного послевоенного сотрудни
чества трех великих держав в 
интересах мира и безопасности 
народов.

Советский Союз последователь
но и неуклонно осуществлял эти 
решения. Правящие же круги 
США и Англии, как об этом сви
детельствуют факты послевоенного 
периода, всячески нарушали при
нятые в Ялте обязательства.

Прямым продолжением этой по
литики США является опублико^ 
ванне государственным департа
ментом «документов» Ялтинской 
конференции.

ставящие свои подписи под

Как сообщает американское 
агентство Юнайтед Пресс, опу
бликованные «документы» факти
чески представляют собой лишь! 
различные записи, докладные 
записки, рекомендации и пред
ложения, представленные Ялтин
ской конференции, и памятные 
записки, написанные о ней впо
следствии. Опубликование таких 
«документов» преследует цели 
опорочения решений Ялтинской 
конференции. Вместе с тем, как 
это справедливо замечает зару
бежная демократический печать,- 
публикуя «документы» Ялтинской 
конференции, правящие круги 
США преследуют цели дальней
шего обострения международной 
напряженности,

ВСЕМИРНАЯ НЕДЕЛЯ • 
МОЛОДЕЖИ

С 2! марта проводится Всемир'- 
ная неделя молодежи.

В Чехословакии неделя прохо
дит под знаком дальнейшей мо
билизации юношей и девушек на 
борьбу против угрозы новой вой
ны, за запрещение и немедленное 
уничтожение всех запасов атом
ного оружия, за укрепление 
дружбы с молодежью других 
стран. На промышленных пред
приятиях, в единых сельскохозяй
ственных кооперативах, на ма
шинно-тракторных станциях, в 
высших и средних учебных заве
дениях Чехословакии проводятся 
массовые собрания и вечера. 
Большую работу в эти дни прово
дят организации чехословацкого 
союза молодежи. Созданные ими 
молодежные агитационные «двой
ки» принимают активное участие 
в кампании по сбору подписей 
под Обращением Бюро Всемирно
го Совета Мира.

Вместе с молодежью всего ми
ра широко отмечают Всемирную 
неделю молодежи юноши и де
вушки Польши и Албании.

В столице Албании состоялось 
собрание, организованное Цент
ральным Комитетом и Тиранским 
областным комитетом союза тру
довой молодежи Албании. В клу
бах и библиотеках организованы 
фотовыставки, посвященные борь
бе молодежи за мир.

В Польше, в городе Минск- 
Мазовецкий состоялось торжест
венное собрание, посвященное не
деле. На собрание прибыли пред
ставители Всемирной федерации 
демократической молодежи 
(ВФДМ), а также делегация ком
сомольцев-строителей Дворца 
культуры и науки в Варшаве. 
Участники собрания направили 
письмо ВФДМ, в котором от име
ни всех юношей и девушек стра
ны заверяют, что и в дальнейшем 
будут расширять дружбу и со
трудничество со всей молодежью 
мира в борьбе за мир и лучшее 
будущее молодого поколения.

(ТАСС).
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